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Torino, 25.09.2023 

 

 Al Presidente del 

Consiglio regionale del Piemonte 

Stefano ALLASIA 

 

Al Consigliere regionale del Piemonte 

ROSSI Domenico 

 

Gruppo consigliare  

Partito Democratico 

 

 

RISPOSTA ALL’INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1548 

PRESENTATA DAL CONSIGLIERE DOMENICO ROSSI 

 

“Operatività della struttura, con posti letto appositamente dedicati al post acuzie, per 

persone con disturbo dello spettro autistico  ” 

 

L’interrogante richiede di avere informazioni aggiornate ed esaustive circa l’operatività della 

struttura che asserisce individuata, a seguito di numerose richieste, quale idonea e con un congruo 

numero di posti letto appositamente dedicati al post acuzie per persone con disturbo dello spettro 

autistico. 

 

Al riguardo, si rileva che, ad oggi, non è stata ancora formalmente individuata alcuna struttura 

dedicata al post acuzie per persone con disturbo dello spettro autistico. . 

 

Data tuttavia l’impellente esigenza di rispondere alle necessità legate ai disturbi dello spettro 

autistico – per garantire un sollievo a pazienti e famiglie – l’Assessorato ha riavviato di recente i 

lavori finalizzati a definire le soluzioni più adeguate per favorire un percorso personalizzato ed 

integrato per tale patologia. 

 

 

              

 

 

 

Per la Giunta regionale  

l’Assessore 

Luigi Genesio Icardi 



   

 

 

 


